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MEMBROS PRESENTES E AUSENTES JUSTIFICADOS 

ENTIDADE POSIÇÃO NOME PARTICIPAÇÃO 

AESABESP Titular Ester Feche Guimarães Presente 

ASSEMAE 
Titular Adriana Angelica Rosa Vahteric Isenburg Presente 

Suplente Paulo Roberto S. Tinel Presente 

CETESB Titular Eneida Mara Moraes Zanella Presente 

CODEN Titular Jaqueline Carraro Socci Ausente 

DAE Americana Titular Marilza Gomes Presente 

DAE Jundiaí Suplente Maria Auxiliadora Pedro Dib Presente 

DAE Santa Bárbara d´Oeste Titular Carlos Augusto dos Santos Ausente 

DAEE Titular Walter Antonio Becari Presente 

FIESP Titular Roberto Mario Polga Presente 

Foz do Brasil Titular Mona Lisie Pavan Ribeiro Presente 

Fundação Florestal Titular Luiz Sertório Teixeira Ausente 

GRUDE Titular Evandro Rogério Santos Ausente 

IGAM Titular Rodrigo Antonio di Lorenzo Mundim Ausente 

IPSA Titular Harold Gordon Fowler Presente 

P.M. de Campinas Titular Sylvia Regina Domingues Teixeira Justificou 

P.M. de Cordeirópolis Titular Adriana Moura Ausente 

P.M. de Holambra Titular Petrus Bartholomeus Weel Presente 

P.M. de Indaiatuba Suplente Danielle França Nery Presente 

P.M. de Itatiba Titular Wilhelm Wulff Poloni Ausente 

P.M. de Jaguariúna Suplente Maria Teresa Toledo de Lima Presente 

P.M. de Limeira 
Suplente Michele Stradiotto Presente 

Suplente Priscila Calore Bozi Presente 

P.M. de Vargem Suplente Michele Consolmagno Presente 

Rotary Internacional - D4590 Titular Luiz Antonio Carvalho e Silva Brasi Justificou 

SAAE Ambiental Salto Suplente Amanda Boian Presente 

SAAE Atibaia Suplente Guilherme Mota Baradel Presente 

SABESP 
Suplente Nilzo René Fumes Presente 

Suplente Sérgio Antonio da Silva Presente 

SANASA Titular Paulo Roberto S. Tinel Presente 

SORIDEMA Titular Harold Gordon Fowler Presente 

UNESP/IGCE Suplente Harold Gordon Fowler Presente 

ÚNICA 
Titular André Elia Neto Justificou 

Suplente Marcelo Akira Mizutani Presente 

UNICAMP/FEC Titular André Munhoz de Argollo Ferrão Ausente 

UNIFEI Titular Arthur Benedicto Ottoni Presente 

VIVERE Titular Adilson Octaviano Ausente 
    

CONVIDADOS 

ENTIDADE REPRESENTANTE 

Agência das Bacias PCJ Katia R. Gatardi Piccin 

SAAE Indaiatuba Ellen L. de Souza 
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1. Pauta e abertura: A convocação da reunião e a 
pauta foram enviadas aos membros desta câmara 
por meio de mensagem eletrônica, em 
20/08/2014. A abertura da reunião foi realizada 
pelo Sr. Harold Fowler, que cumprimentou a todos 5 

e agradeceu a UNESP pela cessão do espaço. Após, 
passou a palavra para ao representante da UNESP, 
o qual deu as boas-vindas e desejou uma boa 
reunião a todos. 2. Dados membros da câmara: A 
Srta. Mona Lisie mencionou que diversos e-mails 10 

estavam voltando, solicitou aos presentes que 
conferissem na lista de presença seus dados e 
corrigissem, e ainda, que verificassem o 
recebimento dos e-mails desta CT e o possível 
bloqueio por seus provedores. 3. Nova 15 

Coordenação: Dando continuidade o Sr. Fowler 
reiterou a saída da coordenadora Regina Ribeiro. E 
informou que haveria nova votação para ocupar o 
cargo. O Sr. Paulo Tinel sugeriu a indicação da Sra. 
Adriana Isenburg para esta coordenação, 20 

destacando seu envolvimento desde o inicio da 
elaboração do atual Plano. A Sra. Adriana se 
colocou a disposição. O Sr. Fowler questionou se 
outro membro teria interesse na candidatura, não 
havendo outros interessados, colocou em votação, 25 

sendo aprovado por unanimidade. O Sr. Fowler 
convidou a Sra. Adriana a conduzir o restante da 
reunião. 4. Ações para Revisão do Plano de Bacias 
– Eduardo Léo: A Sra. Adriana passou a palavra ao 
Sr. Eduardo Léo, que iniciou sua apresentação 30 

expondo os desafios existentes com as normas de 
recursos hídricos e as ferramentas para obter 
planos mais refinados, em seguida falou das etapas 
para desenvolvimento das atividades e da 
necessidade de aprovação dessas etapas. A Sra. 35 

Eneida solicitou que seja feita uma apresentação 
do SSD PCJq 2 de forma mais operacional. O Sr. 
Paulo Tínel questionou sobre o responsável pelo 
projeto do sistema adutor, se seria de 
responsabilidade da Câmara ou da Secretaria de 40 

Saneamento e Recursos Hídricos. A Sra. Patrícia 
respondeu informando que quem iria contratar 
seria a Secretaria de Saneamento e Recursos 
Hídricos que decidiu inicialmente contratar o 
Estudo de Viabilidade técnico ambiental. A Sra. 45 

Adriana solicitou uma atualização das informações 
na próxima reunião, sobre o Sistema Adutor e as 
Represas. A Sra. Eneida sugeriu que a CT-PB se 
aproxime da ARES PCJ e da ARSESP, a fim de 

entender melhor os investimentos. O Sr. Eduardo 50 

Léo informou que no diagnóstico do planejamento 
contou com o auxílio do DAEE e da CETESB. As 
etapas propostas são: Atualização dos dados 
disponíveis, das projeções, dos cenários e dos 
custos; Acompanhamento: subsídios para os 55 

processos, principalmente alocação de águas, 
projetos em andamento, propostas para tomada 
de decisão e; Cadernos Temáticos, com temas 
específicos desenvolvidos e detalhados e 
acompanhando o programa de investimentos, para 60 

cada um dos temas. O Sr. Paulo Tínel questionou se 
o Plano das Bacias PCJ está em consonância com o 
Projeto da Macrometrópole. O Sr. Eduardo Léo 
respondeu que o Plano das Bacias PCJ foi concluído 
antes. A Sra. Eneida questionou se as barragens 65 

Capivari/Indaiatuba ficarão prontas. O Sr. Polga 
informou que a barragem Capivari termina no 
início do ano e que a de Indaiatuba ainda não tem 
previsão. A Sra. Patrícia complementou que a 
intenção é de aprovar essa estrutura de etapas na 70 

CT-PB para depois trabalhar o conteúdo, pois, não 
adiantaria detalhar os trabalhos sem a aprovação 
das etapas de trabalho. Assim que aprovado será 
encaminhado à CT-PL para em 
novembro/dezembro iniciar a licitação. A Sra. 75 

Adriana sugeriu agendar uma reunião 
extraordinária do GT-Acompanhamento para 3/9 
na Agência PCJ em Piracicaba. Seriam discutidas as 
etapas com o Grupo e depois repassado aos 
membros da CT por e-mail. A Sugestão foi 80 

aprovada por unanimidade. A pauta para a 
próxima reunião foi definida: 1) Aprovação das 
ATAs de reunião; 2) Os GTs Acompanhamento, 
Cobrança e de Articulação tragam suas atividades e 
resultados até o momento. 3) Apresentação da 85 

CETESB – Situação dos Recursos Hídricos das Bacias 
PCJ (Relatório CETESB); 4) Apresentação da 
ferramenta SSD PCJq 2. 5. Encerramento: Nada 
mais havendo a tratar, a Sra. Adriana agradeceu a 
presença de todos e foi dada por encerrada a 90 

reunião. 
Adriana A. R. V. Isenburg 
Coordenadora da CT-PB 

 

Harold Gordon Fowler 95 

Coordenador-Adjunto da CT-PB 
 

Mona Lisie Pavan Ribeiro 
Secretária da CT-PB 


